

Protokoll Vorstandssitzung vom 22.11.2016

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Mohammed Khouni (MK), Aldo Tobler (AT), Aurel Neff (AN), Bigna Härdi (BH), Théophile Messin Roizard (TMR), Luca Dahle (LD), Giovanni Cavolina (GC), Nepheli Papagiannakopoulou-Zwicky-Zwicky (NPZZ), Julian Huwyler (JH)

Abwesend: Dimitri Eckert (DE), Igor Susmelj (IS),

Gäste:

Protokollschreiber /in: JH

Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 15.11.2016 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

- Rektoringsgespräch: erster Punkt war Videoübertragung; MK hat der Rektorin mitgeteilt, dass es im aktuellen Modus nicht geht. Sie höre es zum ersten Mal und sei sehr beunruhigt darüber gewesen. Sie wird es anschauen. Der andere Punkt welcher uns betrifft war das restriktierte LEE, welches nur für MAVT Studenten sei. Von Seiten der Studienadministration wird man mit den Departementen mehr verhandeln, um mehr Studienarbeitsplätze zu schaffen. Letzter Punkt ist die Gebäudenutzung vom CAB. Sie hat gemeint sie Sorge für eine Lockerung, dass wir mehr Zugang haben, damit sich Studenten treffen können.
- GV: MK fragt, wann wir die GV machen sollen. NPZZ meint man solle es nach dem Skiweekend machen. MK sucht nun ein passendes Datum.
- Weihnachtskarte: Das Designteam sollte diese oder nächste Woche fertig sein, danach muss diese unterschrieben werden von allen. LD meint man solle es während der VS machen. Allgemeine zustimmung. GC meint man solle Design-Sachen direkt an die design Mailadresse schicken.
- Mitteilung: Marco Eppenberger hat einen Vorschlag gemacht, dass jede Sitzung ein Altvorstand dabei ist, damit nicht immer wieder das Rad neu erfunden wird. NPZZ meint dies sei normalerweise kein Problem, da es meist genug Altvorstände habe, nur beim aktuellen Vorstand war ein Sonderfall, da 9 neue Leute dazugekommen sind. Das Problem hat jeder Fachverein und eigentlich sollten die Leute genügend eingeführt werden von den Altvorständen. Zudem gibt es die Adresse thinktank@amiv.ethz.ch an welche anfragen gestellt werden können. Es gibt anscheinend auch ein Wiki Eintrag mit Vorstandsbeschlüssen, welcher aber auch seit einem Jahr nicht geupdated wurde. Eine Regel ist schwierig aufzustellen, der Vorstand will es fördern aber nicht erzwingen.

Quästor:

- Ersatzbeleg: Es kommt immer wieder vor, dass eine Beleg verloren geht, was sehr schlimm ist für die Buchhaltung. Backinfo: Man kann selber zahlen und Beleg einschicken oder mit Postkarte direkt zahlen. Bargeld gibts nur von der Hauptkasse. In den letzten Jahren wurden Quittungen auf irgendwelche Zettel gemacht. AT hat nun einen allgemeinen Ersatzbeleg erstellt. Dort müssen drei Unterschriften geholt werden, damit es aufwändig und abschreckend wirkt, dass man Belege nicht verliert.
- Online-Bestellung im qTool erfassen: AT meint man könne für online Bestellungen direkt die Emailquittung an ihn schicken, damit es keine Verwirrung gibt. NPZZ meint der Betrag sei nur provisorisch, falls etwas nicht geliefert wird sei der Betrag anders. AT meint dies könne er immer noch korrigieren.

Information:

- SPH: Studentproject house ist ein neues Ding von der ETH am Höngg wo man seine Ideen verwirklichen kann. Man kann jederzeit hingehen für eigene Projekte, welche nicht mit dem Studium dienen. Es geht bis zur Gründung von Startups gedacht. Es ist inspiriert vom MIT. Geplant ist, dass das SPH im ML aufgebaut wird, nach der Pilotphase. MK fragt, ob wir als amiv dafür Werbung machen wollen, einziges Problem ist Interessenkonflikt mit bastli. Allgemeine Ablehnung im VS, man will den bastli nicht konkurrenzieren und weil die ETH Stelle auch so alle Studenten erreichen sollte.

IT:

- Nicht da.

Kultur:

- Helferessen: NPZZ erinnert noch einmals an die Liste, dass man die Leute aufschreibt.
- AN ruft auf zu helfen am nächsten Mittwoch am AMIV goes Christmas vor der MR.

HoPo ITET:

- Keine Mitteilungen

HoPo MAVT:

- Nicht anwesend

External Relations:

- Broschüre: Wir haben eine neue Broschüre mit 4 A5 Seiten. Dies ist jener, welcher GC letzte Woche gemacht hat. MK fragt ob sie auf englisch ist. GC meint man sei dran.
- Jobbörse: GC berichtet, dass inserieren im Semester 500 Franken kostet. Nun möchte ein Kollege von ihm ein Inserat machen, GC hat ihm Angeboten für 100 Franken ein Inserat zu schalten. MK meint die Verträge wären sowieso separat machen.
- Porsche Inserat: Frage nach Preis für Inserat. Es gibt Vorschläge. GC und TMR werden sich dem annehmen.

Infrastruktur:

- Bierpreis: Für VMP und VIS musste der Bierpreis bestimmt werden. LD hat dies angeschaut. Gemittelt ist es etwa bei 1.10 sFr. Vorstandsbeschluss: Es ist beschlossen, das das Bier für 1.10 sFR. An VIS und VMP verkauft wird.

3. Varia

- VMP Fondue: NPZZ fragt wer kommt: Alle anwesenden kommen ausser JH und TMR.

Ende der Sitzung: 20:15